



Curso "Uso racional del medicamento en patologías prevalentes de Atención Primaria"

El Colegio apuesta por la coordinación entre la Atención Primaria y Especializada

La formación tiene como fin facilitar el uso adecuado de los fármacos que mejor evidencia hayan demostrado para una prescripción eficaz y eficiente

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

Los Drs. **ANTONIO RUIZ**, **LUIS CALAHORRA** y **ÁNGELA GARCÍA NOTARIO**, miembros de la Junta de Gobierno del Colegio de Médicos de Ciudad Real, han sido los encargados de organizar el curso: "**Uso racional del medicamento en patologías prevalentes de Atención Primaria**", con la colaboración del Servicio de Salud de Castilla La Mancha y acreditado por SEAFORMEC, el Sistema Español de Acreditación de la Formación Médica Continuada. Tiene lugar todos los martes en la sede social de Unicaja, en principio hasta el 25 de febrero, aunque la fecha tuvo que prorrogarse por el éxito de participación obtenido.

Objetivos

El objetivo principal de este curso es, según lo transmitió el Dr. **ANTONIO RUIZ** durante la presentación, "mejorar las habilidades de los médicos en el abordaje de patologías de alta prevalencia en Atención Primaria, y favorecer la interrelación con el nivel hospitalario para el adecuado seguimiento de estos pacientes".

Otro de los objetivos es "consensuar criterios adecuados de derivación al segundo nivel o nivel hospitalario, que mejoren la calidad asistencial".

Novedades

Una de las novedades de este curso es que, por primera vez, se aborda el conocimiento de estas enfermedades conjuntamente por un médico de familia y por un especialista, propiciando así la consecución de estos objetivos y dando un paso más para lograr una de las tradicionales aspiraciones de la atención sanitaria:



Momentos previos a la inauguración del curso, el pasado 25 de enero



Los Drs. Rodríguez Fernández, Ruiz Serrano, Galiana Gómez del Pulgar y García Notario



Asistentes al curso en su segunda jornada, el pasado 1 de febrero



Los Drs. Luis Calahorra y Angela Gª Notario en la sesión dedicada a infecciones urinarias

la coordinación entre los dos niveles asistenciales, es decir, que el paciente no se pierda en infinidad de trámites burocráticos.

Por último, como consecuencia de los dos objetivos citados anteriormente, el curso tiene como fin "facilitar el uso adecuado de los fármacos que mejor evidencia hayan demostrado para una prescripción eficaz y eficiente", uniéndose así a las medidas adoptadas por el SES-CAM para conseguir reducir el gasto farmacéutico y mejorar la calidad de la prescripción, donde están colaborando los Colegios Profesionales de Médicos de Castilla-La

Mancha, la Sociedad Castellano Manchega de Medicina Familiar y Comunitaria y la Sociedad Española de Medicina Rural y Generalista de Castilla-La Mancha.

Son 140 médicos los que participan en esta experiencia, cifra que dobla las expectativas iniciales por parte de los organizadores. Los alumnos están abordando diferentes temas como la hipertensión, hipercolesterolemia, paciente con prostatismo, infecciones urinarias, patologías frecuentes de la piel, gastroprotección, asma bronquial, enfermedad coronaria e infecciones respiratorias, etc... ▲

